

In der Sitzung des Stadtrates am 25.03.2009 hat der Stadtrat „Zwischenergebnisse zum Energiebericht 2007“ zur Kenntnis genommen und den Eigenbetrieb ZGM beauftragt, gemeinsam mit der Verwaltung die Voraussetzungen für die Durchführung der vorgeschlagenen kurzfristig, mittelfristig und langfristig realisierbaren Energiesparmaßnahmen zu schaffen. Gemäß dem Bericht war vorgesehen, den Energiebericht über alle kommunalen Gebäude der Stadt in einem 2-Jahres-Rhythmus zu veröffentlichen.

Wir fragen:

1. Welche Maßnahmen wurden seit der Berichterstattung im März 2009 umgesetzt?  
Welche Ergebnisse konnten insoweit erzielt werden?
2. Wann wird dem Stadtrat eine Fortschreibung des Energieberichts vorgelegt?

---

**Antwort der Verwaltung:**

Eine Beantwortung der Anfrage kann erst in der Januarsitzung 2011 des Stadtrates erfolgen.

---

**Die Anfrage wurde auf die Stadtratssitzung Januar 2011 vertagt.**